

Junge Frau (21) hat sich mit falschen Papieren in Kliniken Anstellung als Ärztin erschlichen

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 04. Februar 2023 um 17:46 Uhr

Sogar in der Chirurgie tätig gewesen

Junge Frau (21) hat sich mit falschen Papieren in Kliniken Anstellung als Ärztin erschlichen

Samstag 4. Februar 2023 - Meppen / Geestland / Osnabrück (wbn). Eine erst 21 Jahre alte Frau hat sich wahrheitswidrig als Ärztin ausgegeben.

Laut Staatsanwaltschaft hat sich die Betrügerin mit einer gefälschten Approbationsurkunde in Kliniken beworben und wurde trotz ihres jungen Alters im Aneos Klinikum in Geestland und im Ludmillenstift in Meppen als Ärztin beschäftigt.

Fortsetzung von Seite 1

Jetzt wollen Staatsanwaltschaft und Polizei mehr als 1000 Patientinnen und Patienten kontaktieren um auf diese Weise zu ermitteln, ob die junge Frau widerrechtlich Medikamente verordnet, Spritzen gesetzt und Infusionen vorgenommen hat.

Der NDR hat mehrfach über diesen Fall berichtet. Die Betrügerin soll unter anderem als Assistenzärztin in der Chirurgie tätig gewesen sein. Erst ein privater Hinweis hat den unglaublichen Vorgang auffliegen lassen.